

BIG ISSUE

Kepala Bakamla RI Berikan Kuliah Umum Pasis Seskoal Dikreg 61

Ahmad Rohanda - [BIGISSUE.ID](https://bigissue.id)

Jun 14, 2023 - 19:05



Jakarta - Kepala Bakamla RI Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia memberikan Kuliah Umum kepada perwira siswa Dikreg Seskoal LXI dengan mengangkat materi Kolaborasi Sebagai Kunci Menghadapi Ancaman Maritim. Materi berisikan Upaya Bakamla RI mengelola keamanan di laut Natuna Utara. Kuliah umum dilaksanakan di Ruang Kelas Gabungan Seskoal, Jakarta Selatan pada Rabu (14/6/2023).

Kuliah umum dihadiri sebanyak 109 orang perwira yang terdiri dari 101 TNI AL, 2 TNI AD, 2 TNI AU, dan 4 Polisi.

Mengawali paparannya, Kepala Bakamla RI menjelaskan tugas, fungsi serta wewenang Bakamla RI, dilanjutkan dengan menjelaskan berbagai ancaman yang terjadi di wilayah perairan Indonesia, situasi keamanan laut yang terjadi atau

disebut Indeks Keamanan Laut (IKL), serta berbagai strategi dalam menjaga keamanan dan keselamatan di laut. Terakhir, upaya yang telah dilakukan oleh Bakamla RI untuk membangun sinergi.



Lebih lanjut, Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia menguraikan strategi keamanan maritim di Laut Natuna Utara, yaitu presence at sea, exploit/explore the sea dan trust build by sea. “Implementasi ketiga strategi ini membutuhkan sinergi, yang untuk mewujudkannya, membutuhkan strategi juga yaitu melalui pendekatan operational, hukum dan kompetensi”, papar kepala Bakamla RI. “Sinergi mudah diucapkan tetapi sulit untuk dilakukan, dan ini menjadi tantangan, dan perlu strategi untuk mewujudkan sinergi” pungkasnya.

“Tindaklanjut membangun sinergi yang telah dilakukan Bakamla terbagi menjadi 3 poin penting yaitu pertukaran informasi, capacity building, dan dialog intensif. Aksi pertukaran informasi dalam bentuk pertukaran informasi secara periodik dan penguatan parameter informasi yang kredibel dan akurat. Kemudian dalam aspek capacity building bisa berbentuk seminar, pelatihan, kunjungan, dan pembentukan SOP bersama. Terakhir, dalam aspek dialog intensif, dapat dilakukan pertemuan pada semua strata dan upaya mendorong komunikasi informal yang bersahabat.”, ujar Kepala Bakamla RI.

Dalam memberikan kuliah umum, Kepala Bakamla RI di dampingi oleh Direktur Operasi Laut Laksma Bakamla Friche Flack, M.Tr.Opsla, Direktur Kerja Sama Laksma Bakamla Agam Endrasmo dan Pranata Humas Ahli Madya Kolonel Bakamla Dr. Wisnu Pramandhita, S.T., M.M., M.Tr. Hanla. (Humas Bakamla RI)